



Avis aux actionnaires

Radiation d'Euronext Paris des actions SENDR

Hambourg, 14. Fevrier 2018 : SENDR a décidé de demander la radiation de ses actions d'Euronext Paris (Code ISIN DE000A1YDAZ7), compte tenu du faible volume des transactions à Paris. Cette demande a été approuvée par le Conseil d'Administration d'Euronext Paris S.A. Afin de permettre aux actionnaires de céder leurs actions dans les meilleures conditions, la procédure de retrait du marché français comportera une faculté de cession sur le Deutsche Börse XETRA à Francfort, cette offre de cession étant purement volontaire.

Les actionnaires désirant céder leurs actions dans le cadre de cette offre de cession devront demander à leur intermédiaire financier de livrer leurs actions SENDR à BNP Paribas Securities Services, agissant en qualité d'agent centralisateur, qui sera décrite dans l'avis Euronext qui devrait paraître le 14 février 2018, du 16 février 2018 au 2 mars 2018 inclus.

A l'issue de cette période d'offre, les actions seront mises en vente à partir du 7 mars 2018 sur le XETRA par un broker, au cours en vigueur sur ce marché lors de la vente.

Un prix moyen de vente des actions SENDR sera calculé par ce broker et le produit de cession déterminé sera transféré à BNP Paribas Securities Services qui sera en charge de le reverser aux actionnaires ayant participé à l'offre de cession.

Aucune garantie ne peut être donnée quant au prix moyen auquel les actions seront effectivement vendues.

Les frais de cession des actions SENDR sur le marché seront pris en charge par SENDR. A compter du 19 mars 2018, les actions SENDR seront radiées d'Euronext Paris, puis retirées des opérations d'Euroclear France le 26 mars 2018.

Il est précisé que les actions SENDR demeureront toutefois cotées sur le Deutsche Börse XETRA. Les actionnaires français ne souhaitant pas céder leurs actions SENDR devront les faire inscrire, après leur radiation d'Euroclear France, auprès d'un intermédiaire financier de leur choix opérant sur le Deutsche Börse XETRA.

Un avis qui reprend toutes les modalités de cession sera publié par Euronext Paris S.A. le 14 février 2018. Vous pouvez également vous adresser pour toute information complémentaire à votre intermédiaire financier qui a reçu le détail des instructions.



Notice to shareholders
(Translation for information purposes only)

Delisting of SENDR shares from Euronext Paris

Hamburg, February 14th, 2018 : SENDR has decided to delist its shares (ISIN Code DE000A1YDAZ7) from Euronext Paris due to the very low trading volumes for its shares on this stock exchange. The Board of Directors of Euronext Paris S.A. approved of this decision.

In order to enable SENDR's shareholders to either retain their shares or sell them under optimum conditions, SENDR will ensure an orderly withdrawal ("sales facility") from the French market allowing shareholders wishing to take advantage of this transfer opportunity to sell their shares on the Deutsche Börse XETRA, the participation of French shareholders to this sales facility being purely optional.

The shareholders who wish to sell their shares and take advantage of this orderly withdrawal will have to ask their financial intermediary to transfer their SENDR shares to BNP Paribas Securities Services, following the procedure which will be described in a Euronext notice to be published on 14 February 2018, from 14 February 2018 up until 2 March 2018 included.

Those shares will be sold on the Deutsche Börse XETRA as from 7 March 2018 at market price, after BNP Paribas Securities Services has centralized their orders. An average sale price will be calculated by a broker and the proceeds of sale will then be distributed to the selling shareholders upon receipt of the proceeds of sale by BNP Paribas Securities Services.

No guarantee can be given about the average price of the shares effectively sold.

Any brokerage fees incurred upon the sale of those shares on the Deutsche Börse XETRA will be borne by SENDR.

As from 19 March 2018, SENDR's shares will no longer be traded on Euronext Paris and will be withdrawn from Euroclear France's clearing system on 26 March 2018.

The SENDR shares will however remain listed on the Deutsche Börse XETRA.

French shareholders who do not want to sell their shares will have to register them, after the delisting from Euroclear France, with a financial intermediary of their choice acting on the Deutsche Börse XETRA.